

Maves

Bon pied, bon oeil à l'UNRPA



La présidente Annick Chalopin, entourée du trésorier, Roland Trotereau, et de la secrétaire Lucienne Hazon.

Samedi après-midi, une quarantaine de personnes sur les 47 adhérents ont participé à l'assemblée générale de la section UNRPA de Maves : belle performance ! Un bilan des activités de l'année a été dressé par la présidente, Annick Chalopin : animations, sorties, participation à la fête cantonale et départementale, après-midi cartes du jeudi. Pour l'année 2014, elle entend bien maintenir les mêmes distractions et a lancé un appel aux nouvelles idées pour les rendez-vous hebdomadaires du jeudi à la Maison des associations. Le trésorier, Roland Trotereau, a annoncé une année bénéficiaire de plus de 500 € et des économies placées à la banque. Il a conclu son rapport en déclarant sobrement : « *On n'est pas milliardaire, mais on n'est pas pauvre non plus !* »

Marc Blin, responsable départemental, a donné toutes les explications concernant le Comité Solidaire Vieillesse permettant d'obtenir un complément de prise en charge sur les lunettes, les dents et les prothèses auditives après remboursement de la Sécurité Sociale et des mutuelles. A l'heure de la galette, chacun s'est ainsi senti beaucoup plus jeune !

Cor. NR : Bernard Fauquembergue